

DIARIO DE PALMA.

JUEVES 14 DE JUNIO.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.

PALMA..... 10 rs.
MAHON é IBIZA, franco.. 12 id.
Cada número suelto..... 1 sueldo.

Sale el sol á 4 h. 52 ms. y se pone á 7 h. 28 ms.
Sale la luna á 4 h. 5 ms. de la madr. y se pone á 7 h. 47 ms. de la tarde.
Un reloj arreglado al tiempo medio debe señalar á medio dia
12 h. 0 ms.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

PALMA.... Librería de D. F. Guasp.
MAHON.... D. Matías Mascaró.
IBIZA..... D. Joaquín Cirer y Miramont.

Seccion política.

REVISTA QUINCENAL.

POLÍTICA ESTRANJERA. — SEGUNDA QUINCENA DE MAYO DE 1855.

(Conclusion.)

¿Qué debe esperarse en el dia de Alemania? ¿Cuál será particularmente la actitud del Austria despues que se hayan cerrado definitivamente las conferencias en que ha tomado una parte tan activa? Se sabe que el gobierno del Emperador Francisco José ha hecho proposiciones á Inglaterra y á Francia, las cuales no han podido aceptar, pues el mismo gabinete de Viena no podia salir garante de su eficacia. ¿Acaso el mal éxito de esta misma tentativa de conciliacion contribuirá por última vez á mudar de terreno la cuestion, á modificar la política de Austria y á libertarla de los deberes que libremente se ha impuesto en interes de su seguridad y en interes de Europa? Si bien se examina, nada hay ciertamente tan sencillo como la posicion del Austria. El gabinete de Viena hizo alianza con las potencias occidentales para un objeto preciso y determinado, y se comprometió á proponer á Rusia condiciones de paz que esta aceptase, y á valerse de todos los medios necesarios para hacer prevalecer estas condiciones en el caso en que el czar se negase á aceptarlas. Las negociaciones han fracasado definitivamente, han sido infructuosas por parte de Rusia; luego el papel que ahora toca al Austria está naturalmente indicado.

Forzoso es añadir que M. de Buol no ha eludido ninguna de las consecuencias de los compromisos del Austria en las últimas negociaciones; que se ha sostenido con firmeza en el terreno de la alianza del 2 de diciembre, y que ha sido el primero en manifestar que las proposiciones rusas no correspondian de modo alguno á las exigencias de una paz duradera, sosteniendo aun despues los mismos principios en sus comunicaciones con los estados germánicos. Pero desgraciadamente media una inmensa distancia desde las palabras á la realidad, y aun que el Austria continúa siendo una aliada fiel y no desconoce sus obligaciones manifiesta pocos deseos de obrar y parece que renueva el ejemplo que dió el verano pasado, permaneciendo inmóvil cuando se la creía dispuesta á una intervencion decisiva.

Esta política no carece de inconvenientes; no puede satisfacer á la Rusia, con la que el gabinete de Viena se ha creado un enemigo irreconciliable, ni á las potencias occidentales, que tienen derecho á esperar una resolución mas franca, y tampoco está exenta de peligro, porque prolongándose, puede hacer mas sensible y manifiesta su conducta anormal en la ocupacion de los principados y ocasionar complicaciones inesperadas. No dejamos de conocer por otra parte las dificultades que cercan al Austria, que tiene delante á Rusia en la frontera de la Galicia y detras á la Alemania, incierta y ganada por influencias contrarias, lo cual es bastante para escusar su prudencia, aunque no lo es bastante para que el Austria espere con el arma al brazo los beneficios de una empresa en la cual vierten Francia é Inglaterra la sangre de sus soldados.

Una de las razones mas propias para explicar la contemporizacion del Austria es, como acabamos de decir, el estado de Alemania y especialmente la triste y estraña actitud de Prusia, la cual hace algun tiempo se halla en un verdadero paroxismo moscovita, y se ha hecho mas rusa que el mismo czar. Sí; cuando el gabinete de Petersburgo en su despacho reciente á M. de Ghiska se abstenia con cálculo de pedir una respuesta á la dieta, Prusia le acusó de esta hábil moderacion, tachándola casi de pusilanidad. En Berlin se hubiera deseado que Rusia preponderase en la dieta para obtener la declaracion tan anhelada de neutralidad, y no se desesperaba de lograr este triunfo á favor de algunos de los últimos incidentes y hasta de atraer á la misma Austria. Este es en efecto el fondo del pensamiento de Prusia; una neutralidad armada que se cambiaria al momento en mediacion para imponer la paz á los beligerantes.

El gabinete de Berlin se halla sobre este punto dominado por una estraña ilusion; para que el Austria aceptase esta política era forzoso que no solo violase sus compromisos, sino que consintiera en descender á potencia de segundo orden, poniéndose detras de Prusia, lo cual no desean indudablemente los hombres de estado de Viena. Respecto á los estados alemanes en su conjunto, ménos aun pueden prestarse á esta política, porque si muchos de ellos abrigan simpatias rusas mal disfrazadas, hierven en su mismo seno una febril inquietud, tienen sus miradas incesantemente dirigidas hácia Francia, y no dejan de conocer que el dia en que se verificase esta mediacion que tanto halaga á Prusia, podrian originarse complicaciones de las que ellos serian las primeras víctimas.

El gabinete de Berlin se verá, pues, obligado á renunciar á su ilusion, y no será por primera vez. Si existe algun gobierno que en la crisis que se ha alzado en Europa haya contraido una gravísima responsabilidad, es á no dudarlo el de Prusia. En un principio era quizas posible limitar las complicaciones ó quitar de ellas al ménos lo que tuvieran de mas peligroso; hubiera bastado para conseguirlo colocar á Rusia bajo el peso de su aislamiento y oponerle el conjunto compacto y respetable de todas las voluntades y de todas las fuerzas de Europa. ¿Qué el gobierno ha sido el primero en romper esta union y este concierto despues de haber cooperado á la política europea? El gobierno prusiano. No solamente no ha querido hacer nada, sino que ha impedido á los demas que obraran, se ha puesto al frente de la propaganda de la irresolucion y de la inaccion, ha paralizado al Austria con su política enigmática, y en último resultado, solo ha conseguido que fuera inútil su intervencion en los graves negocios de Europa, los cuales siguen su curso sin su cooperacion y sin sentir su influencia. (D. de B.)

NOTICIAS NACIONALES

Ayer se recibió el *Diario de Barcelona* del lunes 11 del corriente: las noticias que trae de la corte alcanzan al 7, y continúan las siguientes:

DISPOSICIONES OFICIALES.

Real decreto admitiendo á D. Pascual Madoz, D. Claudio Anton de Luzuriaga, D. Agustin Aguirre, D. Francisco Santa Cruz y D. Francisco Luxán las dimisiones que han presentado de los ministerios de Hacienda, Estado, Gracia y Justicia, Gobernacion y Fomento.

Otros nombrando ministro de Hacienda á D. Juan Bruil, de la Gobernacion á D. Julian Huelves, de Gracia y Justicia á D. Manuel Fuente Andres, de Estado á D. Juan Zabala, de Fomento á D. Manuel Alonso Martinez.

Otro mandando que la Direccion general de Ultramar continúe unida al ministerio de Estado.

Parte en que se dá cuenta del triunfo obtenido por un laud que salió del Peñon de la Gomera contra un cárabo de morros del cual se apoderó junto con 24 individuos que le tripulaban.

El dia 6 hubo en Madrid doce invadidos del cólera y fallecieron nueve de igual enfermedad.

MADRID 7 DE JUNIO.

No creemos que el gobierno tenga la menor noticia acerca de la captura del cabecilla Hierro, de que habla ayer un periódico.

El capitán general de Cataluña ha puesto en conocimiento del ministerio de la Guerra, no solo la decidida y leal cooperacion que la autoridad eclesiástica de la diócesis de Barcelona se ha apresurado á ofrecerle para asegurar el orden público y el trono constitucional de S. M. la Reina, sino la manifestacion que en igual sentido le ha hecho el cabildo de aquella Catedral por medio de una comision de su seno, rogándole admitiese con la espresion de sus respetos al Trono de doña Isabel II el servicio personal de sus individuos en cuanto pueda contribuir al mantenimiento del orden.

Anoche, dice *La Nacion*, se han reunido en el ministerio de la Gobernacion, de regreso de Aranjuez, á donde habian ido á jurar los nuevos ministros, los de Gracia y Justicia, Fomento, Hacienda y Gobernacion. Parece ser que se ocuparon del decreto sobre Milicia nacional, que ha sido estos dias objeto de tantas polémicas.

Hoy, á las tres de la tarde, se reúne el Consejo para acordar sin duda una resolución sobre este y otros puntos de no menor significacion é importancia.

Por consecuencia del fallo del Consejo de guerra, ha sido ayer puesto en capilla uno de los sargentos últimamente encausados en Madrid.

El Sr. Jove, subsecretario de Hacienda, ha dimitido su cargo.

Se asegura ademas que otros altos funcionarios de hacienda, y aun de otros ramos, dejan tambien sus destinos. No lo creemos hasta ahora. Suponemos deban hacerlas tambien los comandantes que siendo funcionarios públicos se han colocado en una actitud hostil al gobierno.

A los dos de la tarde en que escribimos estas líneas, no se ha observado el menor síntoma de alteracion en la tranquilidad pública, sin embargo de los rumores de trastorno esparcidos por los alarmistas estos últimos dias.

La procesion del Corpus ha tenido lugar sin que haya ocurrido ninguna novedad. Las calles de la carrera han esta-

do muy concurridas. Han formado solo dos batallones de la Milicia.

Los nuevos ministros juraron ayer á las seis en manos de S. M. la Reina. A las ocho estaban ya en Madrid y á las nueve y media se reunieron en el ministerio de la gobernacion, donde celebraron el primer consejo.

Mientras los nuevos ministros deliberaban anoche sobre los primeros pasos que debe dar el gabinete, se reunian tambien privadamente en el palacio del congreso unos 100 diputados de todas las fracciones.

Habian sido convocados todos y esta gran concurrencia no puede servir de dato seguro para lo venidero, pues unos asistian por curiosidad, otros por interes político, y otros solo porque habian sido convocados.

Reunidos primero en una de las salas del congreso, se trasladaron luego al salon de sesiones y dieron la presidencia al general San Miguel. Muchos discursos se pronunciaron hasta las once de la noche, todos encaminados á quejarse del modo anti-parlamentario con que segun los oradores, habia caido el gabinete dimisionario y organizádose el que le sustitua. Queríase por algunos que desde luego se diera un voto de desconfianza al nuevo ministerio; casi parecian decididos los concurrentes á prepararlo, mas se detuvieron ante lo dicho por el general San Miguel, de que no era justo envolver en este voto al general Espartero, á quien la mayoría sin duda no querria haber alejado del poder. Esto sugirió la idea de que en el voto de censura no se comprendiera al duque de la Victoria; pero rechazada semejante distincion por la extrema izquierda de la cámara, que no oculta su enojo hácia el presidente del consejo, se propuso por último que se enviara un mensaje al duque de la Victoria que le hiciera comprender que las cortes sentian verle asociado á los nuevos ministros.

El mensaje era cosa al parecer resuelta, pero tambien se renunció á él, habiendo observado oportunamente un diputado, que á aquella hora (las doce de la noche) el general Espartero acostumbra á estar entregado al sueño. La reunion, pues, se disolvió sin tomar resolución alguna, bien que al concluir, quedaban ya en el salon muy pocos diputados.

En una carta interceptada por la policia y que verdadera ó apócrifamente aparece firmada por el general carlista Elío, se lamenta este jefe de que para hacer triunfar su causa, haya que recurrir á la seducción del ejército como ha sucedido en Zaragoza, relajando así la disciplina militar, y muestra confianza de que en breve puede ocurrir una escision entre la milicia nacional de Madrid y las fuerzas del ejército, lo cual parece mucho mas útil para el triunfo de sus ideas.

Personas bien colocadas desmienten terminantemente lo que se ha dicho en Madrid con referencia á cartas de Badajoz y Gerona, de haberse descubierto una vasta conspiracion en Cáceres y de haber estado espuesto á ser entregado á los carlistas el castillo de san Fernando de Figueras. Sobre este punto dirémos que las comunicaciones estraoficiales de las personas mas caracterizadas de Cataluña dan la consoladora seguridad de que por

ahora no se turbará el orden en el Principado.

Hoy han seguido las reuniones de los diputados hostiles al modo como se ha resuelto la crisis. Por lo que hemos oído el gabinete deplora que se le ataque ántes que se conozcan sus actos; pero no muestra temor por las consecuencias de esta prematura hostilidad. Suponemos que nos quedan que ver cosas notables.

Leemos en un periódico de Aragón, que el gobierno ha pedido informes á las autoridades de todas las provincias sobre los empleados que no sean adictos á la situación á fin de sustituirlos con otros afectos á ella.

Madrid 7 de junio.

Anoche, á las nueve y media, el Gobernador civil de Zaragoza dirigió al señor ministro de la Gobernación el siguiente despacho eléctrico:

Según parte del capitán general del distrito, dirigido á V. E. desde Mas de las Matas, fecha 5, y que irá por el correo de esta noche, resulta que la columna del brigadier Tomas dió alcance en Aguaviva á la caballería sublevada y consiguió hacerle once prisioneros, quedando reducida ya á 24 caballos que han tomado la dirección de Torre de Arcos.

La fuerza del cabecilla García, separada ya de la caballería, ha quedado reducida á treinta ó cuarenta hombres. El alcalde de Híjar, con fecha de hoy, me dice, que habiendo sabido andaban por aquellas inmediaciones 10 hombres á caballo, pertenecientes á la caballería sublevada, tomó las medidas oportunas para que se presentasen ó fuesen reducidos á prisión, habiendo conseguido lo primero, por la mediación del Alcalde de la Puebla, con armas y caballos. Se han presentado todos los faciosos paisanos que salieron de Samper y además otros de Sástago.

ALCANCE.

El vapor correo el *Barcelones* ha llegado hoy á Alcudia procedente de Barcelona, y por su conducto hemos recibido periódicos de Madrid que alcanzan al 10 del actual, de los que tomamos las siguientes

Disposiciones oficiales.

Una circular expedida por el ministerio de la Gobernación y dirigida á los Gobernadores de provincia para que se suspenda la ejecución del decreto de 5 del corriente, hasta tanto que reciban nuevas instrucciones del referido ministerio, acomodadas á lo que acuerden las constituyentes al discutir y votar la base relativa á la Milicia nacional.

Una real orden dando las gracias á las tropas y Milicia nacional que han contribuido á la destrucción de las facciones de Aragón.

Los reales decretos admitiendo las dimisiones de D. José García Jove y D. José Gener, subsecretario el primero, y director de loterías, casas de monedas y minas el segundo.

Otro concediendo los honores de jefe de administración de Hacienda pública á D. Andrés Alonso García.

Una real orden fijando el precio de introducción del papel pintado, sin fondo de color, con uno ó dos colores sobre el suyo, en 20 y 25 rs. según se introduzca en bandera nacional ó en estrangera.

CÓLERA MORBO.

De los partes de los facultativos que se han recibido en las oficinas del gobierno superior de la provincia de Madrid resulta lo siguiente:

Días 7.	Invadidos 9.	Muertos 6.	Curados 2.
8.	15	4	2
9.	5	4	3
Totales	29	16	5

NOTICIAS NACIONALES

Gobierno militar de la plaza y provincia de Lérida.

A las siete de esta mañana han sido pasados por las armas el coronel carlista D. Gregorio Puelles, el capitán D. Ciriaco de los Corrales y el sargento 1.º D. Nicolas Enriquez.

Los demas prisioneros que hasta este momento no resultan ser mas que de la clase de soldados y paisanos, se somete-

rán á la Comision militar establecida en Lérida, para cuyo punto salgo mañana en razon á dejar la provincia en el estado mas completo de tranquilidad.

De los cuatro fugitivos, resto de la faccion que penetró en la provincia, y que manifesté á V. E. en el parte de ayer se estaban buscando, dos han sido aprehendidos, y los otros dos se han presentado, habiéndose recogido los caballos y algunas armas.

La maleta de documentos de que hablé ayer á V. E. ha sido recogida, pero no los contiene, sin duda por extravío ó inferirse que fuese un medio que Puelles pudiese en juego para dilatar la ejecución.

Dios guarde á V. E. muchos años.

Agramunt 8 de la mañana.—Escelentísimo Sr.—El general gobernador, Francisco Bellido.

Zaragoza 10 de junio.

La suscripcion abierta en esta ciudad para socorrer á las viudas del corneta del escuadron de Milicia y del miliciano de Almunia que perecieron victimas de su arrojo en los campos de Alfamen, ha producido muy buenos resultados.

Una partida de 30 caballos de los faciosos ha probado pasar el Ebro por la parte de Pallur, con el objeto de internarse en Francia. No se sabe si lo habrá logrado, pero de todos modos se les considera perdidos. Se supone que iban en ella los cabecillas García, los Marcos y oficiales.

Todos los dias van entrando prisioneros faciosos.

MADRID 8 DE JUNIO.

El general Hoyos ha sido nombrado Capitan general de Madrid. No es cierto lo que se ha dicho de que el señor Serrano Bedoya seria nombrado Capitan general de Aragón, por cuanto esto se fundaba en la creencia de que el Sr. Gurrea seria elegido para mandar el distrito de Castilla la Nueva.

Se han refundido en uno solo los dos periódicos la *Estrella* y la *Fe*, bajo el primero de los dos nombres.

Hoy, á pesar de haberlo negado ayer la *Gaceta*, se da como seguro el que don Cayetano Cardero se encargará del gobierno civil en esta corte.

El señor Madoz último ministro de Hacienda ha presentado su dimision de Comandante del quinto batallon de la Milicia nacional de Madrid, sujetando así al fallo de los oficiales la apreciacion de su conducta como ministro en la cuestion de la propia Milicia.

Noticias de Pamplona de 1.º de junio aseguran que en toda Navarra no ha habido, mientras los carlistas han vagado por Aragón otro conato de sublevacion, que el que tres oficiales carlistas intentaron en el pueblo de Huarte, á una legua de Pamplona. Dieron el grito de viva Carlos VI; pero los paisanos en lugar de secundarles trataron de aprehender á los que lo daban, quienes no se escaparon sino huyendo y dejando al pueblo y á la provincia en completa paz. La causa formada contra esta intencion y que ha dado lugar á algunas prisiones, no ofrece hasta ahora ningun resultado notable.

Nada hay, por el momento, del anticipo forzoso. El nuevo ministro de Hacienda, señor Bruil, ha pedido al Consejo y este le ha concedido, dos dias de término para que, estudiando la cuestion, decida si está dispuesto á retirarle ó sostenerle.

La sesion de Cortes ofrecia ser hoy bastante animada. Desde bien temprano se encontraban llenas las tribunas públicas y reservadas del Congreso, cubiertos los bancos de los diputados, y en el de los ministros los generales Espartero y O'Donnell. El Sr. Corradi, el primero de los firmantes de la proposicion de censura contra el señor Santa Cruz, dijo: que en vista de la orden circular que aparecia hoy en la *Gaceta* suspendiendo el cumplimiento del decreto del 3 sobre M. N., retiraba dicha proposicion pues ya carecia de objeto. Habiendo preguntado el presidente señor Infante si los compañeros del Sr. Corradi retiraban igualmente sus firmas de la proposicion, el señor Rivero contestó, que él en efecto re-

tiraba la suya porque se habia retirado ántes el decreto contra el que la habia dirigido; pero que se entienda que la reproduciría siempre que se violaran los derechos del Parlamento. El general O'Donnell, ministro de la Guerra se levantó y manifestó con calor que aceptaba la batalla á que parecia provocársele; y que despues de demostrar que el decreto de 3 del corriente era completamente legal aguardaria tranquilo el fallo de las Cortes; y si estas le condenaban, él y sus compañeros se retirarian tranquilos á su casa.

Los señores Rivero y Calvo Asensio, dos de ellos, retiraron sus firmas de la proposicion, en el concepto de que si se debia discutir alguna no debia de ser ya la presentada. El señor Portilla mas explícito, dijo que retiraba su firma para ponerla en otra proposicion. En este momento pidió el señor Madoz la palabra, y el Presidente le rogó que si usaba de ella no fuera para agriar la cuestion; pero el señor Madoz contestó al Presidente, que su súplica era inútil, puesto que solo se levantaba para rogarle que pusiera inmediatamente á discusión el dictámen que habia sobre la mesa relativo á la operacion de crédito que de acuerdo con el parecer del Consejo de ministros habia celebrado con el señor Matheu.

El general Espartero, hablando como él mismo dijo con el corazon y no con la cabeza, espuso, que para la salida de los anteriores ministros no ha habido otros motivos sino el que aquellos se cansaron y aburrieron en vista de los injustos ataques de que eran objeto un dia y otro: que el ministerio no habia virtualmente cambiado, pues el jefe del gabinete y otros dos individuos habian conservado sus carteras, que la reconstitucion del gabinete se habia hecho con arreglo á las prácticas parlamentarias, sacando á los nuevos Ministros de las filas de la mayoría; que el programa del nuevo gabinete era el mismo que el del anterior; que su mayor gloria consistia en considerarse el Angel exterminador de la tiranía; que la ruina del partido progresista la causó en 1843 la *anarquía* que hubo en las Cortes de aquel año y que rogaba á todos los diputados que lo sucedido en 1843 no tuviese una segunda edicion en 1855. Desde que el general Espartero pronunció la palabra *anarquía*, los diputados empezaron á agitarse en distintos sentidos. El señor Vargas Alcalde protestó contra aquella calificación. Pidió la palabra el antiguo ministro de la Gobernación, señor Santa Cruz, y por último el señor Olózaga don José, en un discurso, fuerte al principio, tanto que escitó los aplausos de las tribunas públicas, y al final tan templado que concluyó recomendando la union de todos los liberales al rededor del Duque de la Victoria; defendió á los que en 1843 habian hecho la oposicion al Regente del Reino.

El duque de la Victoria aclaró en seguida con noble franqueza que él no habia querido dirigir inculpacion ninguna á determinada persona; que él hasta se habia culpado á sí mismo, pues habia hablado de los errores de todos, y que al recordar la fecha de 1843, lo habia hecho con el objeto de que teniéndola todos presente, evitaran que las mismas causas vinieran á producir los propios efectos. Con esto se dió por terminado el incidente, si bien para dejar en expectativa todavia al público, el señor Rivero, diputado demócrata, anunció una interpelacion para mañana sobre el modo con que se ha reformado el gabinete. El resto de la sesion se ha invertido en seguir discutiendo la ley de Sanidad, hallándose bancos y tribunas casi desiertos.

Idem 9.

En Oviedo, en Málaga, en las montañas de Santander y en la frontera de Navarra ha habido estos dias últimos conatos de insurreccion carlista, obedeciendo en esto, sin duda, al impulso que ya dijimos se les ha dado desde Paris al saber que habia estallado en Aragón, aunque prematuramente, el movimiento faccioso. El general Elio se hallaba el 2 de junio en Paris, aguardando una ocasion de burlar á la policia francesa. F. E. nada de

esto debe inspirar temores, pues en todas partes los carlistas han tenido que resignarse á aguardar tiempos mejores, y hasta los que se habian acercado á la frontera de Navarra se han alejado al creerse descubiertos cuando en Pamplona se ha procedido recientemente á la prision de los que se tenían por sus ageates.

Se habla del próximo restablecimiento de los derechos de puertos y consumos. Todo esto es prematuro cuando el ministerio no ha podido ocuparse aun mas que de saber si podrá existir, pendiente como está del ataque que, cuando escribimos estas líneas, está sufriendo en el Congreso. Cuando este peligro pase nada tendrá de extraño que se piense en el restablecimiento de los derechos de puertos, porque el gabinete dice aspirar ante todo á la nivelacion de los gastos y los ingresos. Pero repetimos que todo lo que se diga sobre la materia en estos momentos es aventurado.

Idem 10.

El martes pedirá el gobierno á las Cortes la discusion de la base constitucional relativa á la Milicia. Hasta que dicha base se vote por el Congreso nada puede decirse de seguro sobre la forma con que será presentado al Congreso el proyecto de Milicia Nacional, que sin duda alguna desea el gobierno formular inmediatamente.

NOTICIAS ESTRANJERAS

Los partes de Lord Raglan anuncian que el bombardeo de Sebastopol empezó de nuevo el dia 6 por la tarde.

Paris 9 de junio.

Una parte del general Pellissier, fechado el 7 delante Sebastopol dice lo siguiente: Nuestras águilas ondean en el Mameion Verde y en dos reductos del Carenero. La artillería enemiga se halla en nuestro poder; hemos hecho 400 prisioneros. Nuestras líneas ocupan las posiciones conquistadas.

Delante de Sebastopol 8 de junio.

Ayer tomamos al enemigo 62 cañones en los reductos que hemos conquistado. Trece oficiales rusos han sido hechos prisioneros.

Nuestras pérdidas, cuyo número es aun desconocido, son sensibles, como debia esperarse para un tan gran resultado. El almirante Bruat al ministro de la Marina.

Kertch 7 de junio.

La expedicion á Taganrok, Marianópolis y Eiskoi ha tenido un éxito completo. Han sido incendiadas numerosas provisiones, preparadas por el gobierno ruso: estas pérdidas son inmensas para el enemigo.

Las operaciones han sido conducidas y ejecutadas con raro vigor. Los aliados solamente han experimentado resistencia en Taganrok, donde los rusos habian reunido 3.500 hombres. Los aliados han tenido tan solo un herido.

Una parte de Viena, fechado ayer, anuncia que se confirma la noticia de una próxima disminucion del ejército austriaco.

IMPORTANTE.

Montpeller, lunes 11 de junio á las cinco de la tarde.

Una parte telegráfica recibido directamente de Viena hoy 11, anuncia que un parte recibido en dicha ciudad en aquel instante manifiesta que la torre Malakoff ha caido en poder de los aliados, asi como el arrabal meridional de Sebastopol.

Santo de mañana.

EL SACRATÍSIMO CORAZON DE JESUS.

Mañana viernes en la iglesia de Santa Magdalena y en la de San Gerónimo empiezan las sagradas funciones en obsequio de la Concepcion Inmaculada de Maria Santisima.

En la Catedral se celebra la fiesta del defisco Corazon de Jesus con misa solemne y esposicion de S. D. M.

En las Capuchinas se celebra igual solemnidad: á las ocho se pondrá de manifiesto el Smo. Sacramento, á las diez la música cantará la misa mayor, en cuyo ofertorio predicará el Pro. don Cayetano Seguí. Por la tarde á las cinco y media se harán las visitas al sagrado Corazon.